

LE CONGRÈS EUCHARISTIQUE

CHRONIQUE ÉTRANGÈRE

Réunion du Comité Permanent
Des Congrès Eucharistiques Internationaux

Tenue à Paris le 31 janvier 1910



NOUS publions ci-dessous le compte rendu d'une séance extraordinaire du Comité Permanent des Congrès Eucharistiques Internationaux, tenue à Paris le 31 janvier dernier. Ce compte rendu nous est apporté par l'*Univers* du 16 février. Nos lecteurs, en le parcourant, pourront y remarquer quelques imprécisions faciles à corriger. L'église Notre-Dame, par exemple, malgré ses larges dimensions, contiendrait bien difficilement plus de 7000 personnes. Jusqu'ici, ce sont les salles de l'Université et du Collège Sainte-Marie qui sont affectées aux séances d'étude, et non pas celles de l'ancien grand séminaire qui n'existe pas. Il n'est pas arrêté, non plus, que le Très Saint-Sacrement sera porté sur un char. C'est une idée qui a été émise. Nous ne saurons que plus tard si elle sera adoptée ou non. Mais ce sont là choses de détail. Il n'en reste pas moins que les membres du Comité Permanent sont parfaitement renseignés, et qu'ils sont à l'œuvre avec une admirable et très encourageante activité, dont nous les remercions de tout cœur. Leur prochaine réunion générale aura lieu à Montréal, le mardi 30 août prochain.

Étaient présents :

S. G. Mgr Heylen, évêque de Namur, président ; Mgr Odelin, vice-président ; Mgr Kreuzewald ; MM. les chanoines

Gauthier de
Crespin et E
MM. Colon,
Livois, Paul

S'étaient
Mgr Bidv
Brintet, Co
Gerhier ; M
çois Veulle

Sa Gran
Montréal.
programme
d'un retard
furent bien

Le diman
remplie d'u
d'hommes.

Dans l'a
le Congrès
sonnes, et
dre. C'est

Le sol, e
tique.

Pour le
grand-sém
sité, plus

Le soir,
ces trois
ques, ce q
Montréal.

Les jou
au Congr

Le lund
du parcor
reposito
tion au sé
séminaire